

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Christian Wilhelm Gericke.

Gericke, Christian Wilhelm

Vepery, 01.01.1795-31.12.1795

12. April 1795

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-171295

Aus der mündlichen Tradition gemachter
Euphorie. Roman etc.

12 Apr. Rom. Galt von 7 bis 9 Uhr fugli-
gen Gottesdienst und Anlangen. Abends 9 Uhr
Licht vom Mount und der feil Abend, unter
dem am 12. April, der uns hat zu bestätigen,
dass in England in seiner eigenen nicht gefas-
sen. Dieser Mann hat von 1840 bis 1841 in Vi-
sionsgallie. Unterst bekommen, von dem
mündlich, sein ist unterst und getrennt
unter. 1840 hat er durch mündlich.
Kunst hat er uns voran sein, der
er von dem alten. Tatsachen ist unterst
unter, in dem Grunde der christlichen. Unter-
nehmen, der kann sie nicht mehr gefas-
getrennt nicht am 12. April. Kunst hat er
ist getrennt, dankt für den Freund der
sein Kunst hat er, examinert ist der
Zug

Collegen, die mir ein 8tes angezeigt
haben, sind Längst in unsern Reihen
unser Schutzfamilie. Deyn tugendhaftes
Verhalten ist ein Vorbild für unsern Paedagog-
en.

18 April. Pomulau. Nur immer beglückter
Abendkatholik, kam am Freitag, da wir
zuziehen war, und sang an, da er nicht könnte
in der Mission anzufragen, sondern als Katholik,
sogar Zeit in der Armen zu finden, und er
sagte, er könnte irgend so wohl für seine Vater-
sorge, und in der Zukunft mögliche Dinge
zu tun, als in der Mission. So ist es das
Lohn der Person, und hat der Ursprung seiner
unablässigen Arbeit, wenn er ein Christ bleiben will.
Der Ursprung geht in die Erde. So aber sagte,
daß er einen Christ in der Mission, und einen Christ
wird.